



Communiqué de presse

Etterbeek, le 23 mai 2022

# Une parade enchantée dans les rues d'Etterbeek

**Samedi 4 juin, des êtres fantastiques déambuleront dans les rues de notre commune. Un moment féérique à ne pas rater !**

C'est une première à Etterbeek ! **Le samedi 4 juin**, une grande parade sur le thème des créatures et personnages fantastiques circulera dans les rues de notre commune à l'initiative de l'Echevin de l'Animation, Patrick Lenaers et de l'Echevin des Classes-Moyennes, Azis ES avec le soutien du Bourgmestre Vincent De Wolf.

Deux défilés gratuits de 45 minutes seront organisés au sein de la commune.

Le premier débutera à 16h30 de l'avenue des Casernes et circulera dans le quartier de la Chasse. Le second est prévu à 18h. Il démarrera également de l'avenue des Casernes et prendra la direction de l'avenue Nouvelle.

Grâce à une belle collaboration avec l'asbl Wif'Art, le public aura notamment l'occasion d'applaudir des danseurs, des échassiers, des comédiens mais aussi des créatures gigantesques pour un moment inoubliable pour toute la famille. Le parcours détaillé des deux défilés est disponible sur le site web de la commune : [www.etterbeek.brussels](http://www.etterbeek.brussels).

Entre les deux parades, les spectateurs qui le souhaitent pourront également découvrir le spectacle de magie gratuit « Grande illusion » de Merylin dans le hall de l'hôtel communal (avenue des Casernes, 31) de 17h15 à 17h45.

Pour plus d'informations au sujet de cet événement, vous pouvez contacter le service Communication.